Empresa y trabajadores presionan al Ejecutivo para que medie en la huelga

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2010(e)ko martxoa(r)en 12-(e)an 12:25etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa Economia el viernes 12 de Marzo de 2010.

ECONOMÍA

Empresa y trabajadores presionan al Ejecutivo para que medie en la huelga El Gobierno Vasco remite la mediación al Preco, lo que requiere que lo soliciten las dos partes 12.03.10 - 02:34 -

P. A. SAN SEBASTIÁN.

LA CIFRA

93

son los días de huelga indefinida que llevan los trabajadores de las ITV de Irun y Urnieta en demanda de una mejora de las condiciones laborales y salariales. Hoy decidirán en asamblea si aceptan la última oferta de la empresa, que fue valorada de forma muy negativa por los representantes de los trabajadores

Cuando la huelga indefinida que mantienen los trabajadores de las ITV de Irun y Urnieta cumple ya 93 días sin visos de solución, la dirección de la empresa TÜVRheiland y los trabajadores presionan, por separado, al Gobierno Vasco para que medie en el conflicto.

El comité de empresa ha solicitado en reiteradas ocasiones al Ejecutivo que tome cartas en el asunto. Considera que al tratarse de un servicio público, el Ejecutivo tiene que mojarse más en este conflicto. De hecho, ve «incomprensible su silencio» y le reclama que exija a la empresa que negocie de buena fe o tome las medidas que están en su mano para que TÜVRheiland cese el servicio».

Por su parte, la empresa también ve difícil una salida al conflicto sin una mediación del Gobierno Vasco, ya que las posturas están enquistadas y ya no se producen más avances en las negociaciones. De hecho, la dirección dio este miércoles un ultimátum de una semana a los trabajadores para que acepten su última oferta o de lo contrario la retirará de la mesa.

Ambas partes se acusan de falta de voluntad negociadora. Así, la dirección señala que ha intentado que haya una mediación del Preco, pero que los trabajadores la han rechazado.

Preguntado al respecto, Ketxus San Emeterio, presidente del comité de empresa, que es de ELA, señala que ya hubo una reunión en el Preco el 30 de diciembre, sin resultado alguno «porque la empresa tenía prisa por marcharse».

En cualquier caso, señala que ellos prefieren una mediación directa del Departamento de Industria «porque conocen la situación de las ITV y saben de lo que estamos hablando».

Achaca a dicho departamento que las reuniones que han mantenido hasta ahora con

Empresa y trabajadores presionan al Ejecutivo para que medie en la huelga

Administrator-k idatzia Ostirala, 2010(e)ko martxoa(r)en 12-(e)an 12:25etan -

responsables del mismo han sido por separado, con lo cual es muy difícil propiciar un acercamiento entre las dos partes en conflicto.

El Departamento de Industria explica que no es competencia suya mediar en un conflicto laboral, aunque se trate de un servicio público, ya que es competencia del Preco, que depende del Departamento de Empleo. «Sería saltarnos nuestras atribuciones».

Y el Departamento de Empleo insiste que la mediación se tiene que producir en el Preco, pero que para ello lo tienen que solicitar las dos partes, pero nadie lo ha pedido hasta ahora».